

Fecha: 12 de marzo de 2025

Horario: 18:30 h-20:30 h

Presentes: presentes 25 personas asociadas + x representaciones

- 1 Carlos López Quintanilla
- 2 Carmen Díez
- 4 Miguel Sevilla Callejo
- 8 Cesar Herrera
- 9 Jorge Sanz
- 11 Abel García (Ubalma GIS)
- 21 Emilio Sánchez
- 22 Cristina Lladó
- 32 Enric Rodellas
- 33 Josep Lluís Sala
- 59 Víctor Navarro Zurriaga
- 61 Luis Quesada
- 67 Alicia Bermejo
- 69 Jose Ruiz
- 78 Valentín Castillo
- 80 BGEO
- 93 Ignacio Orte
- 101 Rubén Talavera
- 105 Damián Ortega
- 127 Alberto Baso
- 132 Raul Nanclares
- 142 Fran Martin
- 147 Ángel Maldonado Bravo
- 149 Albert Cubeles Bonet
- 156 Fernando Martínez Alzamora

1. Bienvenida y aprobación del orden del día

La presidenta Carmen Díez presenta el orden del día, explica la operativa de la Asamblea, como se vota, el peso de los votos y se hace un simulacro de votación.

- 1. Bienvenida y aprobación del orden del día
- 2. Aprobación del acta anterior
- 3. Repaso de la actividad de la Asociación en 2024
- 4. Balance de cuentas del período 2024
- 5. Planificación de la actividad para 2025
- 6. Aprobación del presupuesto para el 2025
- 7. Renovación y/o ratificación de los miembros de la junta directiva y admisión de nuevos vocales
- 8. Ruegos y preguntas

Aprobado el orden del día por unanimidad

2. Aprobación del acta anterior

https://www.qgis.es/talk/2024-03-14_asamblea-general/20240314_asamblea_general.pdf

Aprobada el acta de la asamblea anterior por unanimidad

3. Repaso de la actividad de la Asociación en 2024

Josep Lluís Sala “Sanguí” repasa la actividad del año pasado:

- 3r QGISes CAMP y SIGLibre (Girona)
- FOSS4G EUROPE 2024 (Tartu - Estonia)
- FOSS4G 2024 (Belém – Brasil) – QGIS LATAM 2024
- Geocamp 2024 (Pamplona - Spain)

Fran Martin explica la evolución en RRSS

(Jorge Sanz propone usar Buffer o Blue Sky y salirse de X)

4. Balance de cuentas del período 2024

Carmen repasa la evolución del número de socios, destacando que hemos vuelto a los 100 socios

Carmen repasa el estado de cuentas y liquidación económica de 2024:

INGRESOS 2024

Cuotas	6.975,00 €	
Venta de libros		31,80 €
Total	7.006,80 €	

GASTOS 2024

Membresía	3.000,00 €
Patrocinios	2.574,96 €
Espacios Trabajo... 120,00 €	
Protección Datos.....	184,26 €
Eventos	504,87 €
Bancarios.....	96,00 €
Merchandising.....	953,89 €
Total.....	7.433,98 €

Se votan y aprueban las cuentas por unanimidad

5. Planificación de la actividad para 2025

Carlos explica algunos de las actividades para 2025

Concurso nuevos plugins para QGIS

QGISes Day

Charla/Taller QField

Interviene Damián Ortega para matizar lo relativo a Qfield y el taller en su día postergado. También comenta el nuevo caso de uso con la riada de octubre y propone contar como prepararon el proyecto en una sola tarde, aunque la opción presencial en Terrasa no la contempla, propone hacerlo en virtual.

Ángel Maldonado de la Diputación de Granada comenta que también usan Qfield para recoger datos de rústica y de infraestructuras locales, y que están usando QGIS para multitud de nuevos planes de urbanismo y puede sumar ese caso de uso junto a los de Damián pero también en remoto, aunque sin descartar el presencial.

Carlos comenta de un proyecto para mejorar la sincronización de datos en proyectos colaborativos con muchos usuarios en Qfield y que pretenden estandarizar en un futuro plug-in para poder difundirlo.

6. Aprobación del presupuesto para el 2025

Carmen expone el presupuesto del 2025

INGRESOS PREVISTOS 2025

Cuotas.....	7.000 €
Venta de libros.....	60 €
Donaciones.....	300 €
Total.....	7.360 €

GASTOS PREVISTOS 2025

Membresía.....	3.000 €
Desarrollos.....	620 €
Patrocinios.....	2.350 €
Protección Datos.....	194 €
Eventos.....	1.000 €
Bancarios.....	96 €
Merchandising.....	100 €
Total.....	7.360 €

Se aprueba por unanimidad

Carlos comenta un tema relativo a la posible subida de las cuotas y la filosofía en su día adoptada de primar tener más socios y menor cuota, fue una estrategia para hacer crecer la comunidad.

Luis Quesada propone una subida mínima tan vez a 50€

Se hace una consulta a modo experimental con los presentes

14 Sí (82%)

1 No (6%)

2 Abstenciones (12%)

Miguel propone hacer una futura consulta a todos los socios para caso de que sea positiva la respuesta poder abordarlo en una Asamblea Extraordinaria

7. Ratificación de los miembros de la junta directiva y admisión de nuevos vocales

Presidencia: Carmen Díez

Vice-presidencia: Miguel Sevilla

Tesorería: Carlos López

Secretaría: Josep Lluís Sala

Se vota la ratificación de la actual junta puesto que no se presenta ninguna alternativa.

Votación Junta 16 Sí

Se consulta si alguien quiere entrar como vocal y se postula Luis Quesada a título personal no como Geoinnova y se vota

14 Sí

1 Abstención

8. Ruegos y preguntas

- Abel comenta que el martes antes de las SigLibre se comentó en Girona sobre la posibilidad de mejorar el controlador de topología.
- Carmen responde que lo trató aunque en reunión de pasillo en la sesiones de Brasil junto al tema de los certificados, y en lo relativo a la topología parece que no es un gran problema para el resto de usuarios o que tal vez lo tienen resuelto con desarrollos locales.
- Carlos comenta que ellos y otros muchos lo resuelven con alternativas desde fuera de QGIS
- Raúl comenta que igual es cosa de exponer el problema y buscar un desarrollador que lo resuelva y pagarlo
- Carlos propone buscarle una solución y respaldarlo desde la asociación (se mencionan MapShaper, Grass o PostGIS y la posibilidad de recoger esas posibles soluciones y llevarlas a un plugin y una vez pulido integrarlo al núcleo.
- César recuerda su propuesta de hacer socio honorífico o premiar a Gabriel de Luca por su entrega incondicional
- Miguel propone hacer un taller monográfico p. Ej. El de topología
- Enric Rodellas nos da el aprobado para hacerlo

